

Sermon Notes

18 Agustus 2024

“Percayakah Engkau kepada Anak Manusia?”

Yohanes 9:1-41

Pdt. Em. Yohansen Chandra

Ringkasan Khotbah:

Penderitaan biasanya selalu dikaitkan dengan dosa seperti pertanyaan murid-murid kepada Yesus saat melihat seorang buta sejak lahirnya. Tapi ternyata tidak selalu seperti itu. Yesus mengungkapkan karena pekerjaan-pekerjaan Allah harus dinyatakan di dalam diri orang yang menderita buta. Penderitaan ternyata membuka ruang bagi Allah berkarya. Masalah bisa jadi adalah Masa Allah hadir dalam kehidupan yang penuh penderitaan, bukan seperti ada anggapan Allah menjauh. JUSTRU Allah hadir dekat. Ingatkan IMANUEL beserta juga dalam penderitaan manusia. Pekerjaan-pekerjaan Allah yang dikehendaki Allah yaitu hendaklah kamu percaya...bnd Yoh.6:29, dan orang buta yang disembuhkan itu PERCAYA kepada Anak Manusia dan menyebut Yesus Tuhan dan menyembah-Nya (9:35-38). Sedangkan orang-orang Farisi yang tahu isi kitab Torat Musa dan kitab para nabi tidak percaya walaupun mereka menyebut diri murid-murid Musa (9:24-29). Sehingga memang aneh kan seperti respon sederhana orang percaya, ayat 30. Anak Manusia, bukan manusia biasa seperti kita yang dilahirkan ke dunia ini. Yesus yang disalahkan karena melanggar hari Sabat - ayat 16, sesungguhnya Tuhan atas hari Sabat, yang turun dari Surga, berkarakter Ilahi dan lahir tanpa dosa berasal dari Roh Allah.

#Percayakah engkau kepada Anak Manusia? Bukan manusia biasa itu :: Firman yang menjadi Manusia - Yoh.1:14, yang naik ke Surga yang turun dari Surga - 3:13, yang kekal memberikan hidup kekal kepada yang percaya - 6:27,53 serta berkuasa mengampuni dosa - Markus 2:10, Tuhan atas hari Sabat ay. 28.

Take Home Message

Penderitaan dapat dipakai TUHAN untuk memuliakan DIA,
karena itu percayalah kepada-NYA

Pertanyaan Diskusi / Refleksi

- 1. Allah hadir bersama dalam kehidupan kita - IMANUEL bersama melewati berbagai kondisi hidup ini : bagaimana itu ngefek berdampak dalam pekerjaan, sekolah studi, Relasi dll**
- 2. Pekerjaan-pekerjaan Allah apakah ternyata Anda sadari mendatangkan terobosan dan pembaharuan dalam melewati masalah hidup khususnya penderitaan yang membuat Anda LEBIH mengenal Yesus Anak Manusia? Sadari makin saNdar pertolongan-Nya!.**